
 

 

 

 

 

 

 

 

 諏訪グループ 6 クラブへ宮坂ノミニーとほか 2 名合計 3 名でガバナーエレクトと

ガバナー年度の 2 年間に対する協力の要請を兼ねて挨拶に訪問しています、本日が

最終回でノミニーと尾関さん矢島實さんの 3名が諏訪大社ＲＣに今おります。 

 私は諏訪湖・茅野・富士見の 3クラブへ同行いたしました。10 年以上メイクした

ことのなかった私が感じたことを少し申し上げます。 

 最近当クラブばかりではなく全体にメイク自体が減ってきています、昔は欠席分

をメイクで補填しなさいと教わりましたが、時代の変化とともにあまり出席のこと

が言われなくなりました。 

 久しぶりに行けば、各々のクラブの進め方が違い、参考になることも多く、新し

く知己になれる場であると感じました。どうか新しい方も一人では行きにくかった

ら仲間を誘っていってみたらいかがでしょうか。 

 3 つのクラブの会長挨拶は、原稿もないのにとても上手に時間も長く良かったで

す、私は原稿に頼っても、途中でつっかえたりした下手な会長挨拶の一年間でした。 

 

挨 拶  

林 裕彦会員 

 父の葬儀に際しまして、お忙しい中お越し頂きありがとうございました。父も岡

谷 RCを愛しておりましたので、皆様方に参列して頂いたことを喜んでいると思いま

す。皆様に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

濵 透会員 

 1988 年 3 月に入会させて頂き早 24 年経ちました。良い息子が出来ましたので来

期よりバトンタッチしたいと思います。次年度からはサポートメンバー第 1 号とし

て残して頂きます。24年の長きに渡りお世話になりました。厚くお礼申しあげます。

これから親子共々お世話になります。よろしくお願いします。 

会 長 挨 拶 

 
No.2550 

OKAYA 
岡谷ロータリークラブ 

■ 会長／小野 仁 

■ 副会長／宮坂宥澄・佐藤有司 

■ 幹事／山岸邦太郎 

■ 会報･雑誌･広報委員長／林 尚孝 

■ 事務所／岡谷市中央町 1-4-12 ホテル岡谷 3F         
Tel/0266-22-6939・Fax/0266-23-6939・URL：http://okayarc.org・E‐mail：okayarc@amber.plala.or.jp 

■ 例 会／毎週火曜日 PM12:30 ホテル岡谷         

OKAYA ROTARY CLUB WEEKLY 
 

第 2571 回例会 2012 年（平成 24 年）6 月 12 日（火） 
点 鐘：小野 仁        司 会：中畑隆一         

斉 唱：手に手つないで      ゲ ス ト：米山奨学生 劉 暁紅さん 

ラッキーNo.：№9 小口成人   

結 婚 祝：小口哲男・宮坂 伸・白鳥修次・瀬戸雅三 

 

http://okayarc.org/�


 

 

 

・ 6/5の理事会で承認されましたのでご報告します。 

新事務所の改装について    

 7/1からのクラブ事務所とガバナー・エレクト(G・E)事務所の経費案分について。

基金 2口を取り崩しクラブ事務所改装費とし､残余分を G･E事務所に譲渡します。

これは事務所稼働にあたり当座の資金に充てます。G･E 事務所は現在のクラブが

家賃として支払っている金額を支払い、また、固定費として 2 万円と冬の灯油

代の支払いをするという事になりした。 

 新会員の佐伯克己さんが 26 日に入会されます。濵毅さんは次年度 7 月からの入

会とします。 

 次年度よりクラブ新事務員として宮坂美和子さんに来て頂きます。脇坂事務員

は G・E 事務、クラブ事務所を兼任します。 

 

 

・ 次週例会終了後に事務所の移転作業を行います。若い方にはご協力をお願いしま

す。作業の出来る服装でお越し下さい。 

・ 事業報告書の提出は今日までです。よろしくお願いします。 

・ 富岡 RC との調印式の集合写真の注文を回覧します。 

・ 来月 7月の例会は全て通常例会です。 

 

 

R 情報委員会  レターケースに冊子を 2 冊入れました。ロータリーの知識を深め

て頂くために配布しました。是非お読みください。最新の改訂版です。また、

6/26(火)6：30 より新会員セミナーを開催します。入会 5 年位の方が対象です。26

日に欠席の場合は翌日にこの会場で受けて頂きます。全ての方に受けて頂きますの

で、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

挨 拶 米山奨学生 劉 暁紅さん 

中国の大連の出身で、諏訪東京理科大学の修士二年の劉暁紅と申し

ます。大連は国際船舶運輸の重要な港として知られており、水産物が

多く、国内外でもとても有名な都市です。現在、大連は日本の茅野と

友好都市になっていることで、お互いに伝統文化、生活習慣、社会情

報などのことは、交流できるようになってきました。 

日本の環境問題に対しての対策などは中国よりうまく進んでいるので、世界トッ

プになっています。その対策の中に問題があった時どういう方法で解決しているか、

また日本は経営システム及びその技術に対して、どういうふうに対応しているか 
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などのことを研究したいと思います。現在は研究をしながら、修士論文に手を入れ

ています。こういうふうに、興味がある分野で好きなことをやっていることは、充

実した毎日を過ごせると思います。  どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 ｢岡谷市の観光について｣ 

岡谷市商業観光課 観光担当 

主幹 今井 康貴 様 



 

 

 

小口成人・小野 仁・北澤洋之介・小松正二・杉田隆夫・瀬戸雅三・高木昭好・竹

村一幸・塚田保則・中嶋孝一・林広一郎・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・宮坂 伸・

宮澤由己・矢嶋 進・山岸邦太郎・山崎典夫  岡谷市商業観光課 今井康貴様よ

うこそおこしいただきました。卓話、楽しみにしております。 

井上保子・梅垣和彦・小口雅弘・小口泰史・小野 仁・北村正春・小松正二・佐藤

有司・白鳥修次・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・藤森睦美・宮坂 伸・宮澤由己・

山岡正邦  米山奨学生 劉 暁紅さん ようこそお越しくださいました。 

濵 透  正会員として最後の例会出席です。24年の長期にわたり皆様に大変お世

話になりました。本当にありがとうございました。 

林 裕彦  長い間、休みを頂きありがとうございました。 

 

 

 

 

 

会員数４６名、出席者３３名、出席率７５.００％、前々回訂正９３.０２％ 
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